



Suministrada / VANGUARDIA

En el corregimiento Kilómetro 3 tuvo lugar el último incendio forestal, para cuya atención fue necesario el apoyo de la Defensa Civil e incluso militares.



Suministrada / VANGUARDIA

El comando del Cuerpo de Bomberos de Puerto Wilches señala que en ocho días ya podrán contar con un carro de abastecimiento.

En fin de semana se presentó el más reciente evento

Con las uñas controlan los incendios forestales en Wilches

La falta de un vehículo de abastecimiento y el hecho de que la comunidad no acate las recomendaciones tiene a las autoridades de atención de emergencias en jaque ante los incendios forestales.

SIGA LAS RECOMENDACIONES

- ... Vigile los bosques e informe oportunamente sobre cualquier señal de incendio forestal.
- ... Evite realizar quemas o arrojar en zonas verdes elementos inflamables como fósforos, combustibles, colillas de cigarrillo, vidrios o plásticos.
- ... Evite las quemas para limpieza o preparación de terrenos para nuevos cultivos porque en períodos secos el material vegetal (ramas, hojarasca, pasto seco) se convierte en elemento combustible propicio para propagar incendios.
- ... No queme los residuos sólidos o basura, el viento puede propagar rápidamente el fuego.
- ... Barra y recoja las hojas secas, no les prenda fuego.
- ... Al terminar de usar una fogata en un paseo, échele abundante agua y tierra para que no queden brasas.

tro 3, el cual tomó fuerza rápidamente debido a la temperatura elevada y a la sequía del terreno.

Para atender este llamado pedimos el apoyo de la Defensa Civil, sin embargo, este grupo de socorro no

cuenta con las herramientas suficientes tampoco. En este momento contamos con el apoyo de una camioneta y cuatro unidades bomberiles, pero es insuficiente porque no tenemos un equipo de abastecimiento", explicó Edwar Palencia, sargento del Cuerpo de Bomberos de Puerto Wilches.

Otros focos

El incendio forestal atendido el fin de semana por las unidades de socorro en el corregimiento Kilómetro 3, de Puerto Wilches, no es, sin embargo, el único que por estos días centran la atención de los voluntarios.

De hecho, en el casco urbano del municipio hay dos

100

Hectáreas de capa vegetal han sido amenazadas por incendios forestales en 2020 en Puerto Wilches.

concentraciones importantes de fuego que ayer eran atendidas, esta vez con el apoyo de Ecopetrol.

"Tenemos dos focos más en el barrio La Independencia y allí continuaremos el trabajo que venimos realizando este año contra los incendios forestales.

Ecopetrol nos facilitó el apoyo de la máquina contraincendios y un camión

cisterna para controlar los focos de esta zona, mientras reforzamos nuestra parte operativa", indicó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Wilches.

Según cifras oficiales, este año se ha controlado el fuego por parte del Cuerpo de Bomberos en una extensión cercana a las 100 hectáreas.

Asimismo, según pudo conocer esta redacción, se estima que en una semana los voluntarios wilchenses ya puedan contar con la máquina de abastecimiento, vital para su labor.

"La máquina de bomberos hace tres días tuvo una falla mecánica, se está trayendo un repuesto desde Bucaramanga y no ha sido posible ponerla en funcionamiento de nuevo, por temas del paro armado, sin embargo, esperamos que la otra semana ya contemos con este equipo en óptimas condiciones.

A la comunidad le pedimos paciencia para poder controlar todas estas emergencias que se nos están presentando", puntualizó el sargento Palencia.

El campo tiene la palabra para el diseño del Plan de Desarrollo

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Este fin de semana los talleres para la formulación del Plan de Desarrollo del Barrancabermeja llegaron hasta el área rural, donde líderes y comunidad en general pusieron su granito de arena en la construcción del documento.

Fue así como comunidades de La Fortuna, Meseta de San Rafael, El Centro y El Llanito recibieron la avanzada Distrital, en cabeza del primer mandatario, y dieron su punto de vista en cuanto a las prioridades de cada una de sus zonas.

Para los líderes del corregimiento Meseta San Rafael este es un paso muy importante



Suministrada / VANGUARDIA

Las comunidades rurales recibieron al aparato Distrital, que le apuesta a la formulación del Plan de Desarrollo.

porque evidentemente son muchas las necesidades que se tienen, pero no quiere decir que sean las mismas en to-

dos los territorios de la zona rural.

"Necesitamos acceso de Internet, acceso a educación profesional, manejo de ruta de Derechos Humanos, servicios básicos, entre otros. Ojalá varios de estos proyectos que expusimos se cumplan", dijo Diani Contreras.

"Ojalá la comunidad del área rural podamos tener un buen recurso para traer esos beneficios que hoy debemos fortalecer, como el componente educativo y cultural", dijo Edith Fonseca, represen-

DATO

Barrancabermeja consta de seis corregimientos y pese a que cada cual tiene sus propias necesidades, algunos coinciden en fortalecer la educación y la cultura.

tante de la comunidad del corregimiento La Fortuna.

La vitrina turística

Otro de los corregimientos que visitó la Administración Municipal en desarrollo de los talleres de construcción del Plan de Desarrollo fue El Llanito, vitrina turística de Barrancabermeja, que sin embargo, hoy no cuenta con un acueducto.

"Esperamos que se atiendan los proyectos para nosotros prioritarios, como la construcción del acueducto y el Puesto de Salud. En esas propuestas hemos invertido mucho tiempo y siempre les hemos apostado.

Estas necesidades las hemos dejado en documentos, ante los medios, y hoy queremos no hablar de problemas sino de metas y esos son dos grandes objetivos que tenemos la comunidad del corregimiento El Llanito", afirmó Elais Botes.

Anuncian moderno CAM en San Vicente

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Las gestiones de varios años para tener un Centro Administrativo Municipal en San Vicente de Chucurí, Santander, dieron sus frutos.

Así lo anunció el alcalde de esa localidad, Oscar Rodríguez, quien le puso la fruta al pastel con la firma de un documento en el que también figura el Gobierno Nacional, todo ello para hacer realidad ese anhelo.

Según información oficial, el Ministerio del Interior y el Municipio de San Vicente suscribieron un convenio por valor de \$3.200 millones con destino a la construcción de dicha infraestructura, donde será establecida la nueva sede del gobierno local.

"Se trata de un edificio moderno, funcional y de elegancia arquitectónica que hemos soñado por tantos años", manifestó el mandatario, quien agradeció esta gestión a la ministra Alicia Arango y al representante Oscar Villamizar.



Archivo/ VANGUARDIA

Con \$3.200 San Vicente tendrá un moderno edificio administrativo.

7.162

votos obtuvo Oscar Rodríguez en las elecciones de octubre, lo que le dio la Alcaldía Municipal.

El mandatario agregó que "hoy se ve la recompensa de una gran cadena de esfuerzos que inició la Administración anterior y que retomamos para el bien de todos los chucureños".

LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN MUNICIPAL DE BARRANCABERMEJA ACTUANDO EN REPRESENTACIÓN DE LA NACIÓN - FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO Y EN CUMPLIMIENTO DEL ARTÍCULO 212 DEL CÓDIGO SUSTANTIVO DEL TRABAJO, AVISA:

Que la señora Betsabe Arciniegas Gómez identificada con C.C. No 37.938.732 expedida en Barrancabermeja (Santander), quien fuera docente afiliado al fondo nacional de prestaciones sociales del magisterio desde el veinte (20) de diciembre de 2014, falleció el ocho (08) de mayo del año 2017, en la ciudad de Barrancabermeja (Santander), y a la fecha se presentó Breilly Tatiana Ortega Arciniegas identificada con C.C. No. 1.096.238.307 expedida en Barrancabermeja (Santander) en calidad de hija para el reclamo de sus prestaciones sociales.

Quiénes se consideren con igual o mejores derechos, deben acreditarlo en la secretaría de educación municipal de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

PRIMER AVISO